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Bologna 

 
Interpellanza a risposta scritta  

GRUPPO MISTO  

 Invio in iter: 05/02/2015 14:12  
 P.G. n. 32834 / 2015  
 Prog. n. 8 / 2015 

Conclusa 
Oggetto: INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA PER CHIEDERE SU SEGNALAZIONE DEL COMITATO "VIVERE MERCATO NAVILE" I MOTIVI DEL 
PROTRASI DEI TEMPI DI INIZIO LAVORI  DA PARTE DELL'AMMINISTRAZIONE PRESENTATA DALLA  CONSIGLIEERA SALSI IN DATA 5 FEBBRIO 2015  
 
Consigliere proponente: SALSI FEDERICA  
 
 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: GRUPPO MISTO 
Segreteria Generale - Controllo 
Capo di Gabinetto 
Segreteria Generale  

   

 Passaggio corrente  
Pubblica  

   

 Passaggi successivi  

Flusso di lavoro  
05/02/2015 14:09. Creazione del documento. Operatore: Mirella Fiorini 
 
05/02/2015 14:12. Gruppo Consiliare: GRUPPO MISTO. Inviato a: Segreteria Generale - Controllo. 
Operatore: Mirella Fiorini 
 
06/02/2015 09:21. Segreteria Generale - Controllo. Inviato a: Capo di Gabinetto. 
Assegnato a: PATRIZIA GABELLINI, EVANGELISTI  FRANCESCO - SETTORE PIANI E PROGETTI URBANISTICI 
Operatore: Marilena Poli 
 
06/02/2015 12.19. Capo di Gabinetto. Inviato a: Segreteria Generale. 
Assegnato a: PATRIZIA GABELLINI, EVANGELISTI  FRANCESCO - SETTORE PIANI E PROGETTI URBANISTICI 
Operatore: Chiara Zaniboni 
 
06/02/2015 12:51. Segreteria Generale. Inviato a: Assessore Capofila PATRIZIA GABELLINI. 
Operatore: Marilena Poli 
 
12/02/2015 17.10. Atto concluso.  
Operatore: Umberto Masotti 
 
P.G. n. 32834 / 2015  
Data Protocollazione: 06/02/2015  
 PROG. n. 8 / 2015  
 Argomento: URBANISTICA  
   
Assessore capofila:  PATRIZIA GABELLINI  
Direttore di settore:  EVANGELISTI  FRANCESCO - SETTORE PIANI E PROGETTI URBANISTICI  
Assessori:   

 

 

Testo:  
GRUPPO MISTO  
Bologna, 5 febbraio 2015  
Al Signor Sindaco del Comune di Bologna  
Virginio Merola  
                      INTERPELLANZA 
 
La sottoscritta Consigliera Comunale Federica Salsi,  
 
Premesso che:  
 
il Comitato Vivere Mercato Navile segnala che: "a tutt’oggi non è stata pubblicata la 
delibera della Giunta municipale e non sono iniziati i lavori che l’Assessore e i Tecnici 
comunali avevano assunto come impegno davanti alla pubblica assemblea che era stata 
convocata", come da lettera allegata;  
chiedo:  
 
i motivi del protrarsi dei tempi da parte dell'Amministrazione.  
F.to Federica Salsi  
 
Documenti allegati (parte integrante):  
Documenti in atti:  


